montauban

manifestation hier

Les retraités sur le front des revendications

'essentiel ▼

Après la mobilisation des salariés, jeudi dernier contre la loi travail, hier, ce sont les organisations de retraités qui sont montées au front, pour défendre leur pouvoir d'achat.

ne centaine de manifestants ont répondu hier à l'appel à manifestation des organisations de retraités, CGT, FO, FSU, Solidaires et ADRA. Après un rassemblement à Eurythmie, les manifestants, encadrés par les forces de l'ordre, ont ensuite défilé, drapeaux en tête, depuis le Grand Rond, puis rue Léon Cladel, jusqu'au rond-point de l'hôpital. Les revendications des retraités ne sont pas nouvelles et portent sur trois exigences fondamentales, à savoir, une augmentation de leur pouvoir d'achat, l'indexation des pensions sur l'évolution des salaires et non des prix et enfin le retour à une revalorisation des pensions au 1er janvier de l'année. Ce sont toutes ces inquiétudes, que le porte-parole de l'intersyndicale, Gilbert Tardin (FSU) a exprimé au cours d'un long discours, sous un soleil de plomb : « Le patronat avec le soutien de



Les retraités ont manifesté sous un soleil de plomb devant l'entrée de l'hôpital./ Photo DDM, Chantal Longo

certains syndicats a décidé de bloquer pour trois années les retraites complémentaires. De nombreux salariés devront attendre 67 ans pour obtenir une retraite complète, alors que le chômage des seniors atteint désormais des sommets » soulignait-il.

Sans compter qu'au fil des ans et des réformes fiscales, les retraités ont déjà perdu entre autres, la demi-part fiscale aux parents isolés ou aux veufs et veuves ayant eu un enfant, des exonérations en matière d'impôts locaux ou de cotisations sociales qui sont venues grignoter leur pouvoir d'achat. Il y a également des menaces sur les pensions de réversion, ce qui accentue la précarité des femmes.

La friche de l'arsenal pour l'hôpital

Autant de mésures jugées particulièrement injustes et qui ont des répercussions directes sur leurs conditions de vie. Les retraités ont profité de ce sitting devant l'hôpital pour revendiquer un meilleur accès aux soins et évoquer la menace qui pèse sur les hôpitaux Castel-Moissac et Montauban, en grandes difficultés. Une pétition a été lancée pour interpeller une nouvelle fois la municipalité sur la situation d'accueil déplorable en EHPAD qui selon eux, trouverait une solution avec la friche de l'Arsenal. Il demande à la municipalité de céder ces terrains gratuitement à l'hôpital. Cette pétition est en ligne sur change.org l'arsenal pour l'hôpital.

Gisèle Dos Santos